

Mensaje del Gobernador Tasso durante la 54ª reunión de Sede de
contramedidas COVID-19 de la Prefectura de Iwate (8 de abril)

Ayer, el número de casos en Iwate superó por primera vez los 400 desde el 26 de febrero, estableciendo un nuevo récord histórico de 429 casos nuevos en un día.

A través de las pruebas del genoma, también tenemos casos confirmados de la subvariante Omicron BA.2 aquí en Iwate.

Hemos visto una tendencia de aumento de casos en todo el país. Incluso las prefecturas vecinas han visto una tendencia a que el número de casos se mantenga alto y aumente aún más.

Hemos visto una disminución de los grupos de infecciones (clusters) en las escuelas debido a las vacaciones de primavera. También vimos una tendencia a la baja en Iwate en general, pero en los recientes días se han identificado múltiples grupos en lugares de trabajo y clubs deportivos, así como infecciones dentro del hogar como resultado de la propagación dentro de guarderías y jardines de infancia. Así también ha habido un aumento notable en el número de casos en los jóvenes.

Además, hay un número creciente de casos en los que se desconoce el origen.

El estado de infección en la prefectura es uno en el que cualquier persona en cualquier momento podría convertirse en un contacto cercano o en un caso de infección.

En la reunión de hoy, las situaciones relacionadas con la infección y las medidas de prevención requeridas se informaron utilizando casos de ejemplo de la vida real.

Las medidas básicas de prevención del coronavirus son efectivas incluso con la cepa Omicron, por lo que es esencial la implementación continua de las medidas como el uso adecuado de mascarillas que no sean de tela, la desinfección de las manos y la ventilación adecuada.

Aunque creo que todos en Iwate ya tienen mucha práctica con las medidas de prevención de infecciones en el lugar de trabajo, una vez más pido que todos sean conscientes del creciente riesgo de infección y del refuerzo de las medidas básicas de prevención de infecciones.

Solicitudes para los ciudadanos de Iwate:

- Abstenganse de enviar a los niños a guarderías o escuelas si presentan fiebre u otros síntomas similares.
- Excluyendo a los niños a quienes les resulta difícil hacerlo, todos deben usar mascarilla

cuando hablan con otros, especialmente cuando hablan con personas de la tercera edad o personas con enfermedades subyacentes, incluso cuando están dentro del hogar.

- Usen mascarilla cuando hablen incluso mientras comen en compañía
- Sigam practicando las medidas básicas de prevención del coronavirus, como abstenerse de participar en actividades de alto riesgo cuando visiten otros lugares.

Solicitudes para los lugares de trabajo:

- El uso de mascarillas al hablar durante el almuerzo o los descansos.
- El uso de mascarillas y el evitar un contacto cercano en salas de descanso y vestuarios.
- La reducción del contacto de persona a persona a través del teletrabajo o trabajo desde el hogar, turnos rotativos y horas de trabajo escalonadas.

Hay muchas oportunidades de salir a comer con otras personas en esta época del año durante eventos como fiestas de bienvenida, por lo que cuando vayan a restaurantes, se les recomienda utilizar aquellos que hayan sido aprobados por el "Sistema de Certificación de Prácticas Seguras de Restaurantes de Iwate".

Para aquellos que deseen hacerlo, por favor vacúnense rápidamente.

Es importante reducir el número de infecciones tanto como sea posible para impulsar las actividades socioeconómicas. Por lo tanto, nuevamente pido a todos su cooperación en el refuerzo continuo de las medidas básicas de prevención del coronavirus.